

Marc Sanchez a présenté ses vœux et ses ambitions pour le territoire

 2 min

Marc Sanchez, maire de Lavelanet, président de la communauté de communes et conseiller départemental, a présenté ses vœux aux Lavelanétiens. Mais pas que. On notait dans la salle la présence de Martine Froger, députée, Jean-Jaques Michau, sénateur, Simon Bertoux, préfet de l'Ariège, et Emilie Barromes, sous-préfète. À leurs côtés, de nombreux élus du Pays d'Olmes ainsi que des représentants de la gendarmerie et des pompiers.

« Que cette année soit pour vous source de réussite, de bonheur et de joie dans un monde qui, espérons-le, retrouve la raison pour se rassembler et non se diviser », souhaitait-il en introduction. Il avait également une pensée « pour ces êtres chers qui nous ont quittés en 2024 ».

L'édile présentait ensuite tous les projets et travaux réalisés, en cours et à l'étude, de la communauté de communes. « Je tiens à remercier toutes celles et ceux qui ont contribué à faire de Lavelanet et du Pays d'Olmes un territoire qui poursuit sa dynamique de développement économique et d'attractivité. Malgré les baisses de subventions et les augmentations de charges, nous voudrions continuer sur cette lancée », espérait-il.

10 ans de développement

Malgré les difficultés rencontrées, Marc Sanchez constatait : « Depuis 10 ans des installations, commerces, artisans, industriels, services à la personne, professions libérales et autres sont créés et installés sur notre territoire. Plus d'une dizaine de nouvelles activités et installations sont prévues pour le premier semestre 2025. Notre objectif est le développement de ces activités et la

création de 40 emplois ».

Concernant le tourisme, l'optimisme était également de mise. « Aujourd'hui, nous sommes aux portes de ce qui permettra au Pays d'Olmes de devenir une nouvelle destination touristique, grâce aux labélisations Grand site de France et Unesco autour du château de Montségur », se réjouissait-il.

Concernant Lavelanet, il faisait le point sur les événements et les réalisations « qui rendent l'espace public plus agréable et améliorent le confort de vie de nos concitoyens ». Pour cela, il rappelait l'ouverture d'un centre dentaire mutualiste et la construction du nouvel hôpital, entre-autre. « Cette année verra la fin des travaux de l'hôpital prévue en juillet et son ouverture la première quinzaine d'octobre », assurait-il.

« Poursuivre nos actions sur le bien vivre à Lavelanet et en Pays d'Olmes reste dans la continuité de ce qui a été engagé : santé, sécurité, service aux personnes et développement économique », concluait-il.

Paul Ramirez

Santé, développement économique, sécurité et services aux personnes étaient au cœur des vœux du maire.

Paul Ramirez



